

八戸学院第二しなのめ幼稚園 5月号



こぼと

令和4年4月27日

暖かな陽射しに心も体もぼかぼか、ようやく八戸にも春がやってきました。これからの季節は、外で遊んだり、お出かけの機会が増えてくると思います。

先月、文部科学省から届いた「子どもに関する交通事故発生状況」(警視庁交通局)によると、歩行中の幼児の交通事故は4月が最も多く、次いで5月、3月と年度の初めと終わりに多く発生しているそうです。春の陽気に、ついうきうきと走り出してしまう事もあるかもしれません。また、発生する時間帯は、16~17時台が最も高く、次いで14~15時台、18~19時台と、日中から夕方にかけて多く発生しています。発生状況としては、「飛び出し」が全体の35%近くを占めています。GW中も子どもたちの急な走り出しなどには十分に注意していただき、日頃から「一旦止まる」「右・左・右の確認をする」など繰り返しの声掛けをお願いしたいと思います。

日々平穏に暮らしている中で、交通事故を身近なものとして感じることはあまりないかもしれませんが、しかし、交通事故は一瞬にして起きるものです。そして、多くの人的人生を変えてしまうこともあります。これからの季節、園でも外遊びや園外活動の機会が増えていきますので、私達職員も子どもたちの安全確保と安全指導を徹底していきたいと思います。ご家庭でも、ぜひ、「自分で自分の身を守る」ためのお声掛けを継続していただきたいと思います。

今週末から飛び石連休に入ります。感染症対策にも十分留意しながら、ご家庭で楽しい時間をお過ごしください。また、新学期が始まり環境が変化した中で、どの子どもたちも毎日の園生活を精一杯がんばって過ごしており、心身の疲れが出やすくなる時期でもあります。ゆっくりと休息をとる時間も確保してあげてほしいと思います。

園長 澤井睦美



《お願いします》

園庭遊具の点検を行い、子ども達にも遊具の正しい遊び方を伝え、楽しんで活動をしています。

降園後に園庭で遊んでいかれる方も危険のないように見守り、親子で楽しんでいただけたらと思います。

また、5月でも気温の高い日は、熱中症になりやすいと聞きました。時々、園内に入り、水分補給をおこなってください。そして、遊んでいられる方は安全のため、草地に車を止めていただきますようお願いいたします。



天気のいい日はテラスでお絵描き！



この字な〜んだ！発見だ！



初めての体操教室！



円柱さしおもしろいね！

5月のねらいとおもな活動

ひよこ組 (満3歳児)

【ねらい】自分で好きな遊びをみつけて楽しむ

【活動】・戸外で元気かけっこしよう
・のりの感触を楽しみ制作する

【うた】こいのぼり

りす組 (年少)

【ねらい】身の周りのことに興味を持ち、自分でやろうとする

【活動】・園生活に必要な身の周りのことを、自分でしようとする

【うた】こいのぼり
ありさんのおはなし

うさぎ組 (年中)

【ねらい】好きな遊びを見つけ、身体を動かすことを楽しむ

【活動】・遊具に触れながら身体を動かして活動しよう

【うた】メダカのがっこう

きりん組 (5歳児)

【ねらい】いろいろな遊びに取り組み、進んで身体を動かす

【活動】・遊具のルールを守り、楽しんで活動する

【うた】森のくまさん